



Buscar



Enviar



Comentar



Compartir

CALI

SUSCRIPTORES

Estos son los proyectos de desarrollo claves para Cali y Valle, tras acuerdos en Asia



El alcalde de Cali, Alejandro Eder y la gobernadora Dilian Francisca Toro con delegados de Asia.

FOTO: Alcaldía de Cali

Luego de la visita del alcalde de Cali, Alejandro Eder, y de la gobernadora Toro se fijó agenda.



CAROLINA BOHÓRQUEZ RAMÍREZ

marzo 4 de 2024, 02:15 P.M.

+ Ver Más



Unirse a whatsapp

La visita a Corea del Sur y a Singapur que en la última semana hicieron el alcalde Cali, Alejandro Eder, y la gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro, **dejó en la agenda sacar adelante proyectos e iniciativas de desarrollo para la ciudad y la región misma.**

Temas Relacionados

INTERNACIONAL MARZO 14 DE 2024

Lucha antidroga: países piden dejar represión y abordarla con enfoque de salud pública



LATINOAMÉRICA MARZO 14 DE 2024

ONU creará puente aéreo entre Haití y República Dominicana para mover ayuda humanitaria



INVESTIGACIÓN MARZO 5 DE 2024

Con 61 casos en 2023, Colombia reportó reducción en accidentes con minas antipersonales



LATINOAMÉRICA FI

Cuba pide por primera vez a Programa Mu Alimentos de ¿por qué?



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

PUBLICIDAD

De acuerdo con Eder, su misión en [Asia](#) con representantes de gobiernos de Seúl y Singapur dejó compromisos para la consecución de cooperación, recursos y apoyo técnico en **el tren de cercanías, el aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón, 'Plan Cali 500' y la cumbre COP16 de biodiversidad de la Organización de Naciones Unidas (ONU)**, que se llevará a cabo en octubre de este año.

(Lea también: [Feminicidio de Sara Gil en Yumbo: ¿qué le espera al menor que confesó el atroz crimen?](#)).

El jefe del ejecutivo caleño subrayó que después de esta serie de diálogos en distintos foros, se abrió un abanico de oportunidades para la inversión, la modernización de la capital vallecaucana y su planificación a largo plazo, además de hacer de ella, la puerta de entrada al Asia Pacífico.



Con el proyecto del tren de cercanías se espera beneficiar a Cali, Palmira, Yumbo y Jamundí.

FOTO: ProPacífico

De igual manera, dio mayúsculo relieve a las distintas reuniones con altos ejecutivos de firmas y entidades surcoreanas y singaporenses, como EximBank, We Go, Global Knowledge Exchange Develoopen Center, Kind, KRIHS (Instituto de Investigación de Corea para los Asentamientos Humanos), Kotra y Topis (Servicio de Información y Operación de Transporte de Seúl).

(Lea también: [Asesinan a niña en Valle: victimario es otro menor y confesó el crimen tras enterrarla](#)).

También habló con delegados del viceministerio coreano para el Cambio Climático, ST Engineering Geosights, del ministerio de Comercio de Singapur MTI, Enterprise Singapore, Sembcorp y de Entoria Energy.

Sobre el tren de cercanías, que cuenta los estudios de factibilidad entregados el año pasado al Gobierno Nacional, aún se esperan los avales técnico, del ministerio de Transporte, y fiscal, del ministerio de Hacienda y Crédito Público) para luego pasar al Conpes y así brindar lineamientos estratégicos para la planificación y coordinación del proyecto. Todo, pensando en que la publicación de pliegos o licitación del proyecto sea en este mismo 2024 para que la adjudicación se realice en 2025.



Primer consejo directivo del Tren de Cercanías del Valle.

FOTO: Gobernación del Valle.

Además, con el Servicio de Información y Operación de Transporte del Gobierno Metropolitano de Seúl llamado Topis, en Cali se busca monitoreo de cámaras con analíticas de video, y sistemas de recaudo basado en cuentas y de información al usuario en paradas y terminales.

(Lea también: [Radiografía de las bandas criminales que se pelean por controlar la droga en el Valle](#)).

Entre tanto la gobernadora del Valle dijo que hubo acuerdo con la firma Kind Korea que trabaja en proyectos de infraestructura y desarrollo urbano. “Nos expresó el interés de desarrollar proyectos de infraestructura, como **la factibilidad de las fases dos y tres del tren de cercanías que iría a Yumbo y Palmira**, además de **la planta regasificadora del Pacífico, el acuario de Buenaventura y proyectos viales, como la salida al mar y la autopista Metropolitana Oriental**”, explicó la mandataria.



La Nación anunció licitación de las obras de la vía Buga-Buenaventura, que lleva una década sin concretarse. Se espera que no tenga peaje, según lo aseguró la gobernadora del Valle del Cauca Clara Luz Roldán. Fotos Santiago Saldarriaga Quintero / EL TIEMPO

FOTO: Santiago Saldarriaga Quintero / EL TIEMPO

En materia aeroportuaria, precisó que en articulación con Procolombia se desplegará una agenda directa con empresas, como Korea Airports Corporation con la que se busca promover inversión en el aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón, adicionalmente se hicieron acercamientos con Korean Air y Asian Airlines para explorar al Valle como destino.

Asimismo de la ONU y la Cancillería con representantes de la alcaldía de Cali y de Cali Valle Bureau hubo visita de inspección al aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón para determinar si tiene la capacidad de recepción de turistas por la cumbre COP16.

CALI

RELACIONADOS | ONU | TREN DE CERCANÍAS | ASIA | VÍA AL MAR | PROYECTOS | CSUSCRIPTOR-MODAL | COP16

Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News



CAROLINA BOHÓRQUEZ RAMÍREZ

marzo 4 de 2024, 02:15 P.M.

- Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada

Artículos en tendencia



Mancuso, manipulador manipulado

3 comentarios



Alerta por ley que beneficiaría al poderoso clan Torres...

15 comentarios



Galán le cierra la puerta a soterrar línea 1 del metro ...

29 comentarios



Ella es la joven estudiante de ingeniería civil que fue...

11 comentarios

Conversación

SEGUIR

INICIAR SESIÓN | CREAR CUENTA



Inicie la conversación

TODOS LOS COMENTARIOS

LOS MÁS RECIENTES



Inicie la conversación